

# Baja más nivel del Sistema Cutzamala

Crece faltante a 81 millones de metros cúbicos en el nivel de las **presas**, alerta GDF y pide ahorrar toda el **agua** que se pueda

**María Enriqueta Pérez**

El gobierno del Distrito Federal informó que se incrementó el faltante de **agua** que se tiene en las **presas** del **Sistema Cutzamala**, al pasar de 71 a 81 millones de metros cúbicos del 10 al 17 de agosto pasados, por

lo que volvió a hacer el llamado a la población para que pongan en marcha su propio programa de ahorro de **agua**, pues se corre el riesgo de problemas graves de abasto en el primer trimestre del próximo año.

Lo anterior se informó durante una reunión que sostuvo el jefe de gobierno, Marcelo Ebrard, y el director del Sistema de Aguas del Distrito Federal, Ramón Aguirre, con integrantes de la Asociación Nacional de Tiendas de Autoservicio y Departamentales (ANTAD), en la que éstos últimos se sumaron al Programa de Ahorro de **Agua** y se comprometieron a promover en sus establecimientos la compra de artículos ahorradores del vital líquido.

En el evento, Marcelo Ebrard y Ramón Aguirre informaron sobre de las acciones que llevan a cabo para garantizar el abasto, ante la ausencia de **lluvias** que se ha registrado en este año.

Entre esas medidas, el jefe de gobierno informó que una de las más significativas es que por primera vez en la ciudad se está suspendiendo el servicio a quienes tienen consumo alto, pero que además no la pagan, y que a la fecha ya suman 14,000 cortes.

Ebrard destacó que sólo con un trabajo conjunto entre gobierno, iniciativa privada y ciudadanía se podrá evitar que en el próximo estiaje falte **agua**, pues nunca se había tenido un nivel tan bajo de almacenamiento en el Cutzamala.

Insistió en que la clave para superar la contingencia está en modificar patrones de consumo entre la población.

